

はその 常北高校

クラスマッチ

6月1日



初夏の日差しのもと、毎年恒例のクラスマッチが開催されました。ミニサッカー、卓球、大縄飛び、10人11脚、クラス対抗リレーの5種目で総合得点を競い、3年2組が総合優勝を果たしました。

10人11脚(50m)で新記録!

新記録は3年1組による10秒56! 10人の団結力が光りました。

これまでのベストタイムは10秒64(平成18年度記録)でしたが、今回6年ぶりに更新されました。

アサーション演習

5月16日



「特色ある学校づくり」事業の一環として、茨城大学大学院教育学研究科教授の正保春彦先生をお迎えし、1年生を対象に年間4回のアサーション演習を予定しています。アサーション演習とは、ゲームやロールプレイング、エンカウンターなどの手法を通し、安心して自己表現できる場を体験し、コミュニケーション能力を向上させる演習です。

1回目となる今回は、グループに分かれ、スゴロク・トークキングというゲームを体験しました。予想もしない様々なテーマについてみんなの前で話すこと、友人の話聞くことで、どのグループも大変盛り上がり、生徒たちは楽しみながら自己表現力を磨きました。

進路ガイダンス

6月6日



3学年が、今年度3回目の進路ガイダンスを受講しました。生徒たちは就職・進学二分科会に分かれ、外部講師の厳しいアドバイスを受けながら、進路実現に向けてより具体的な内容について学ぶことができました。

第54回関東高等学校ボクシング大会

6月1日~4日



郡司君

さいたま市で開催された関東大会に鈴木達也君(3年常北中出身)、川崎知哉君(3年水戸五中出身)、郡司成悠君(2年常澄中出身)の3人が出場し、郡司成悠君が見事3位に入賞しました。



赤のトラックスが郡司君(フライ級)



川崎君(左)と鈴木君

ご案内 オープンスクール

7月25日(水)・26日(木)

中学3年生対象の体験入学です。生徒会による学校紹介、バラエティに富んだ13の体験講座を準備しています。保護者の皆さまもぜひ一緒にご参加ください!

問合せ 常北高校 (城里町春園1634) ☎029-288-2028 [HP] <http://www.johoku-h.ed.jp/>